



v.9, n.005, 11 octubre 2009

La agresión del Estado es a todos

Compañeros (as):



Levantemos las históricas banderas del SME.
Defendamos a la industria eléctrica
nacionalizada. Movilicemos organizadamente
con todas las acciones al alcance.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



v.9, n.005, 11 octubre 2009

La agresión del Estado es a todos

Compañeros (as):



Levantemos las históricas banderas del SME.
Defendamos a la industria eléctrica
nacionalizada. Movilicemos organizadamente
con todas las acciones al alcance.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México